

## Dringlichkeitsantrag

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



8. März 2022

### Dringlichkeitsantrag für den Bildungsausschuss am 09.03.2022

#### Unterbringung von Kriegsflüchtlingen im Luisengymnasium

Wie in den Medien zu lesen war, haben der Stab für außergewöhnliche Ereignisse, der Bildungsreferent und dem Ministerialbeauftragten für die Schulen die kurzfristige Schließung des Luisengymnasium und die Belegung mit ukrainischen Flüchtlingen beschlossen. Diese Information kam für alle sehr überraschend und wirft natürlich Fragen nach dem weitergehenden Vorgehen auf, die im Bildungsausschuss am 09.03.2022 beantwortet werden sollen:

1. Wie viele Flüchtlinge konnten im Luisengymnasium untergebracht werden?
2. Den Eltern wurde mitgeteilt, dass dies lediglich für 1 Woche geplant ist. Trifft diese Aussage zu oder ist eine zeitliche Ausweitung geplant?
3. Der Bildungsreferent sprach in der Zeitung von Belegungsplanungen in noch nicht benutzten Räumen in Grundschulen? Welche konkreten Überlegungen gibt es dafür?

#### Begründung

Eine kurzfristige Notlösung ist aufgrund der gegebenen Situation verständlich, allerdings ist gerade im Schulbereich die corona-bedingte Situation als sehr fragil anzusehen. Die Schüler und Schülerinnen brauchen nach Jahren des ständigen Wechsels zwischen Distanzunterricht und Schule vor Ort endlich einen verlässlichen Rahmen. Hinzukommt, dass gerade jetzt die Phase der Abiturvorbereitung beginnt und ein Unterricht vor Ort soweit wie möglich stattfinden sollte.

**Beatrix Burkhardt**  
Stadträtin